
総体壮行会（5/30） 

 

   
 

県総体を前に壮行会が行われました。校長先生と生徒会長からは激励の言葉、全校生からは大き

な拍手が送られました。山下選手「総体まで毎日練習してきました。練習の成果がでるよう頑張って

きます。」 


